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Me dirijo a Usted a los fines de solicitar el tramite de rigor al presente 

Proyecto de Resolucion, a los efectos de “Solicitar al Poder Ejecutivo 

Provincial incorpore al presupuesto de la provincia ejercicio 2022-2023 la 

creacion de un jardin de infantes en la localidad de Antofalla departamento 

Antofagasta de la sierra
Sin otro particular, saludo a Usted con atenta consideracion.
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Articulo 1 - Solicitar al P.E.P que incorpore al presupuesto de la provincia 

ejercicio 2022-2023 la creacion de un nuevo jardln de infantes ubicado en la 

localidad de Antofalla departamento Antofagasta de la sierra.

Articulo 2 - De forma.-
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El presente proyecto de resolucion tiene por objeto solicitar al poder ejecutivo 

provincial incorpore al presupuesto de la provincia ejercicio 2022-2023 la creacibn 

de un nuevo jardln de infantes ubicado en la localidad de Antofalla departamento 

Antofagasta de la sierra.
El motive del mismo es conforme a la necesidad que tiene el pueblo de Antofalla 

de la construccion de un nuevo establecimiento escolar para los nines de la 

comunidad y la puesta en valor a esta institucion educativa que hace muchos afios 

funciona dentro de la escuela Nicolas Ramos N® 116. Es imperioso que esta 

institucion cuente con el espacio fisico necesario sabiendo la importancia que 

genera para la educacion de nuestros nines, brindandoles todos los 

conocimientos, formaciones y aprendizajes precises para introducirse en el 

sistema educative. Conociendo la actual y creciente matricula de alumnos en esta 

localidad es que es inevitable la construccibn de este edifico escolar.

Es necesario viabilizar y agilizar todos los mecanismos y los medios posibles para 

lograr la construccibn de tan anhelado edificio para la comunidad. De acuerdo al 

modelo nacional que el Gobierno Provincial viene adoptando en pos de una mayor 

y mejor calidad educativa, se debe de aplicar la politica formativa que en gestiones 

anteriores no se empleb y que este es el momento de concretar el sueno de 

generaciones pasadas, padres, alumnos estudiantes y ahora muchos de ellos 

profesores que no tuvieron la oportunidad de tener un establecimiento propio.

Por todo lo expuesto es que solicito a mi pares acompahen con su voto positivo en 

post de una mejor calidad educativa para el interior provincial.


